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你说我办

倾斜式停车位让公共通道更窄了
下次调整时将改为平行式停车泊位

□记者 李悦

本报讯 近日，市民黄女士拨打

8890 热线反映，安居苑与紫荆苑中

间的公共通道划上倾斜式停车位后，

通道变得更窄了，一旦遇上司机不规

范停车，就会影响市民通行，希望相

关部门加强巡逻。

近日，记者来到黄女士所说路

段。该路段位于安居苑小区东南

门前，现场停车位为倾斜式。停车

位上车辆不多，但总体停放秩序良

好。

据黄女士描述，该通道的拥堵

状况大多出现在晚上，当靠近安居

苑一侧的停车位停满后，通道另一

侧的车辆就开始随意停放，这时就

会造成严重拥堵。

当天晚上，记者再次前往该路

段，只见通道处停放的车辆较下午

明显增多。停车位一侧车停得满满

当当，另一侧还有个别车辆无序停

放，但中间通道仍能让交会车辆正

常通行。

“我2003年就住在这了，很少看

到这条通道堵车。”家住通道旁的安

居苑居民应女士说，平时她从家中窗

户便能看到楼下的情况。随着私家

车数量的不断增加，安居苑小区内的

停车压力过大，于是就在小区外划了

倾斜式车位。但通道本身不窄，划上

车位并不影响两车交会。

今年是李大伯在安居苑当门卫

的第六个年头，他对门前的通行情况

也十分了解。“大家停车一般都比较

规范，只有少数司机不按规范停车

后，才会造成堵车。”李大伯说，白天

车辆少，晚上停车的居民相对多一

些，但通常不堵车。由于两个小区都

紧挨着永康一中，双休日很多接送孩

子的家长会经过此通道，会造成短暂

的拥堵。

随后，记者联系了市综合行政执

法局相关负责人。该负责人告诉记

者，综合行政执法局机动中队已前往

现场进行了勘察，了解到小区停车需

求及现场情况后，机动中队依据职能

职责，在后期开展城区停车泊位施划

工作时，会将该处停车泊位更改为平

行停车泊位，以此增加通道宽度。

同时，在日常工作中尤其是晚

上，依照职能加强该路段的巡查与监

管。如果发现车辆违停、道路拥堵等

情况，市民可拨打电话 89282877 进

行反映。

学院北路路灯未安装

尽早安排施工
139******87 市民来电反映:经济

开发区学院路泰龙围墙、锡山路协恒围

墙、锡山路和东永一线交叉口绿化带上

均放了路灯杆子，已经放置了好久，希

望相关部门尽快修复和清除。

市建设局：由于前段时间阴雨天气

居多，不适合电工作业，所以有所延期，

因此带来的不便请谅解。我们会尽早

安排进行施工。

双舟线部分路面破损

安排养护公司修补
159******57 市民来电反映：双舟

线12 公里处附近路面破损严重，长达两

三年时间，影响通行，希望相关部门尽

快修补路面。.

市交通运输局：双舟线从武义交界

处至 12 公里处已列入 2018 年路面大中

修工程，目前工程基本完成，只剩下方

村自然村段至 12 公里处由于路面拓宽

涉及政策处理问题未解决以致不能开

工建设。公路管理段正在积极与花街

镇政府沟通，尽快协调解决该村土地问

题，让工程早日开工。近日公路段会安

排养护公司对路面坑洞进行修补，确保

通行安全。

水电局宿舍路灯不亮

安排修复亮灯
134******06 市民来电反映：市场

监管局隔壁小区是水电局宿舍，3 盏路

灯已不亮很多天了。小区里住户基本

是退休老人，不知道找哪个单位解决。

希望相关部门核查解决。

市建设局：经核实，市水电局宿舍

确有1盏路灯不亮，现已安排修复亮灯。

物流致货物损坏

承诺协商赔偿
158******17市民来电反映:2月22

日，我通过一物流公司发送货物到上

海。收货后，发现里面的货物摔坏了，

要求物流公司赔偿，但被对方拒绝，希

望相关部门予以处理。

市交通运输局：经调查，3 月 1 日下

午，永康市道路运输管理局货运科工作

人员与双方沟通，经货运科协调，物流

公司承诺与顾客协商赔偿。

记者 李悦 整理

□记者 卢明

本报讯 近日，热心市民丁先生

拨打 8890 热线反映，溪中东路与花

园大道交叉口，路面标识线不明确，

给司机行驶带来不便，一不小心就可

能造成违章，希望相关部门尽快处

理。

6 日，记者联系上了在总部中心

上班的丁先生。“我每天上下班都要

经过这个红绿灯路口，从溪中东路开

往总部中心那一侧的车道，老的标识

线没有清理掉，和新的标识线混在一

起，我都一下子看不出哪条才是正确

的标识线了。”丁先生表示，路面交通

标识线不清楚，这种情况他也是第一

次碰到。

为了避免压线被扣分、罚款，丁

先生说，他在这个路口左转弯时，他

刻意避开左转第二车道。“路面标识

线不清，不知道哪条线才是真正的标

识线。”

同样在总部中心上班的小卢这

几天提心吊胆的，前两天因为赶着回

公司加班，地面的标识线不清楚，就

凭感觉直接开了过去。“当时下着雨，

天又黑，灯打在地上还反光，时间又

很赶，所以也没顾着许多，也不知道

当时有没有压线。现在想想，就算时

间再赶也不能急，如果违章了，太得

不偿失了。”

6 日，记者找到了当初划路面标

识线的施工单位。该单位相关负责

人表示，该路口的旧路面标识线确实

还没有来得及清理掉。

据该负责人称，花园大道与五

湖路交叉口属于 2018 年度永康市

易堵路口、路段改造工程（一期）项

目。从去年 11 月中旬起，开始易堵

路口改造，改造后溪中路东侧增加

了花岗岩人行道，花园大道东侧增

加了 2.5 米宽非机动车道和人行游

步道，做到人车分离，减小相互干

扰，进一步保障行人安全。主体工

程内容直到今年 2 月 2 日才完工，并

进行了初步验收。

“按计划，新地面标线完工后，旧

地面标线也将铣除。但受当时长阴

雨天气影响以及春节放假等原因，因

此一直未完成铣除工作。”该负责人

说，将立即安排工作人员对该路面旧

的标识线进行清理，争取在本周内完

成施工，还司机一条标识线清晰明

了，通畅安全的大道。

据了解，除了花园大道与五湖路

交叉口，花园大道与金山西路交叉口

也在去年同时进行了改造。经过改

造后，花园大道（金都路—金山西路）

由原来的两车道变成三车道，路口由

原来的两车道变成四车道，提高了车

辆通行能力；五金北路靠近花园大道

段拆除中央绿化带，车行道由原来的

三车道变成了五车道，增强了路口的

通行能力。

该负责人表示，花园大道与五

湖路交叉口也存在旧路面标线未

铣除的情况，这次也将一并铣除干

净。

新旧路面标识线“混搭”按哪条开？
施工单位将尽快铣除旧标识线

花园大道与五湖路交叉口路面标识有点“花”。

安居苑与紫荆苑间的公共通道。


